

limpio: id con mucho cuidado porque en esta edad siempre se pierden muchos gusanos en el lecho.

En esta primera edad podreis sacar un poco al sol los mas atrasados, siempre que los cubrais bien con ropas, dejando un respiradero; mas si el calor se hace sentir demasiado, entradlos en seguida, para que despues no se resientan, en una habitacion mucho mas fria que la temperatura exterior.

A los siete dias de comer ú ocho lo mas, notareis, que los gusanos empiezan á perder el apetito: son los sintomas para la primera muda que se va á efectuar, en seguida vereis algunos gusanos que empiezan á mover la cabeza y llevarla de una hojita á otra ó al papel; es que están enredando unos hilos que han de servir para retener la piel cuando se despojen de ella. La piel que van á dejar, se pone durante la dormida muy estirada y lustrosa, hasta que la cambian por la nueva. Una buena señal para reconocer cuando duermen, es tambien vérselos quedar sin movimiento y la cabeza gruesa y algo levantada, bajo las últimas hojas que se les dan; entonces es cuando se les ve disminuir y créese que desaparezcan ó se los coma algun animal.

